

UPNVJ Terima Visitasi Lapangan Tim Penilai PPD 2024, Depok Masuk Nominasi

Kamis, 04 April 2024 15:56 WIB



HumasUPNVJ - UPN "Veteran" Jakarta terpilih sebagai salah satu visitasi mewakili kota Depok terkait Cloud Kichen. Visitasi tersebut merupakan Tahapan lanjutan penilaian Perencanaan Pembangunan Daerah (PPD) 2024 tingkat nasional dimana kota Depok masuk dalam nominasinya. Kamis (06/04/2023).

Dalam visitasi ini Rektor UPNVJ menerima langsung Tim Penilai PPD dari Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas) di gedung UPNVJ Business Hub .

“Selamat datang kepada seluruh Tim Penilai PPD di Green Cloud Kitchen, terima kasih telah memberikan kesempatan UPNVJ menjadi salah satu yang mewakili kota Depok dalam kegiatan ini. Cloud Kitchen ini bertujuan untuk mendukung Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di sektor kuliner dalam mengembangkan pemasaran produknya secara online.”Ungkapnya



Sementara itu, salah satu Tim penilai Abdul Malik mengutarakan, penilaian telah masuk di tahap ketiga. “ini merupakan rangkaian penilaian terhadap dokumen dan presentasi yg sudah dilakukan, dan cloud Kitchen salah satu inovasi yang sangat membantu warga Depok dalam mengembangkan UMKM.

Adapun yang hadir dalam kegiatan ini yaitu Rektor UPNVJ Dr. Drs. Anter Venus, M.A., Comm. Kepala LPPM UPNVJ Dr. Sri Lestari Wahyuningroem, Kepala Bappeda Depok. Dadang Wihana, dan Reviewer Dra. Maria Hartiningsih, M.Hum, Abdul Malik Sadat Idris, M. Eng, Dr. Ir. Budhi Santoso, MA, Ade Faisal M.Sc, Shafira salma, ST.

Kepala LPPM UPNVJ Dr. Sri Lestari berharap semoga bisa mendapatkan hasil yang terbaik di PPD 2024 tingkat nasional.

” Selain Depok, ada sembilan kota yang juga masuk nominasi PPD 2024, yaitu Kota Batam, Kota Bengkulu, Kota Dumai, Kota Magelang, Kota Malang, Kota Metro, Kota Palembang, Kota Palu, dan Kota Solok. Kami berharap Kota Depok bisa mendapatkan hasil yang terbaik di PPD 2024 tingkat nasional,” pungkasnya

Kolaborasi ini sudah berlangsung lama antara Pemkot Depok dengan UPNVJ, selain pengembangan Cloud Kitchen, UPN juga memberikan bantuan hibah penelitian, pengabdian masyarakat, dan menjadikan Kota Depok sebagai lokus Kuliah Kerja Nyata (KKN) mahasiswa.